

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Penggunaan Media *E-Learning* Terhadap Peningkatan Hasil Belajar dan Motivasi Belajar Siswa Pada Materi Hidrolisis Garam ” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Drs.Eddyanto, Ph.D sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Dr.Dra. Murniaty Simorangkir, MS, Ibu Dewi Syafriani, S.Pd, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Arlen Manurung S.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri I Lumban Julu dan Ibu M Siahaan selaku guru kelas XI IPA SMA Negeri I Lumban Julu yang telah memberikan kesempatan untuk mengadakan penelitian di sana dan juga telah memberikan gagasan dalam skripsi ini. Terimakasih juga disampaikan kepada seluruh rekan kerja Bapak dan Ibu Guru beserta Staf Pegawai di SMA Negeri I Lumban Julu yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayah dan Ibu tercinta, yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang yang tulus dan setiap waktu mendoakan penulis. Terima kasih juga kepada Saudara-saudara terkasih yang selalu mendukung, mendoakan dan memotivasi penulis. Terima

kasih juga kepada sahabat-sahabat penulis stambuk 2012, khususnya teman seperjuangan di kelas regular B 2012 (Agus, Dick Wanda, Eka, Eika, Feni, Florentina, Irma, Ria, Sherlin ),teristimewa buat yang terkasih Timbul Panjaitan dan teman- teman PPL- T Unimed SMA Negeri I Laguboti atas doa, motivasi, dan kerjasama yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

**Fitriani Nadapdap**

**Nim: 4122131024**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY